
Herr Dr. Rieger erkundigt sich, ob die Untere Wasserschutzbehörde bei der Planung beteiligt 
war. 
 
Her Dippel erklärt, dass grundsätzlich eine Abstimmung mit der Unteren Wasserbehörde 
stattfindet. In diesem Baugebiet geht es nur um die Entwässerung. Die Untere Wasserbehörde 
wäre nur dann zu beteiligen, wenn dort eine Versickerung vorgesehen wäre. 
 
 
 


